

# Mahasiswa KKN 124 Silaturahmi Dengan Aparatur gampong Tanjong Mesjid



Mahasiswa KKN 124 Silaturahmi Dengan Aparatur gampong Tanjong Mesjid

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) kelompok 124 Universitas Malikussaleh melakukan pertemuan dengan aparatur gampong dan tuha peut di Meunasah Gampong Tanjong Mesjid Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Jumat (11/11/2022).

Moderator dari kelompok 124, Siti Rahma mengatakan, kegiatan ini dilakukan mulai pukul 20.30 WIB, dibantu oleh ketua dan anggota KKN kelompok 124 lainnya. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Geuchik Gampong Tanjong Masjid, Amirudin, Sekretaris Gampong, M. Jafar, tiga kepala dusun, Tgk. Imam Gampong, kelompok Tuha Peut yang diwakili oleh Teungku Munir, dan masyarakat Gampong Tanjong Masjid

Kegiatan ini diawali dengan pembukaan oleh moderator, kemudian kata sambutan oleh Tuha Peut, kata sambutan oleh Geuchik, kata sambutan oleh ketua kelompok sekaligus pemaparan program kerja serta dilanjutkan dengan diskusi seputar program kerja dan Gampong Tanjong Masjid.

Moderator juga menambahkan, bahwa kegiatan ini diharapkan dapat membangun komunikasi yang baik antara masyarakat dan mahasiswa KKN selama 1 bulan kedepan.

“Kami berharap dengan diadakannya pertemuan pada hari ini dapat membangun komunikasi yang baik antara masyarakat dan mahasiswa KKN selama 1 bulan kedepan,” ujarnya.

Geuchik Tanjong Mesjid, Amiruddin mengatakan tujuan dari pertemuan ini diharapkan agar mahasiswa KKN ataupun masyarakat Gampong saling mengenal dan saling membantu.

“Saya berharap, dari adanya pertemuan ini kita sebagai masyarakat gampong dan juga adik-adik KKN dapat saling mengenal dan saling membantu”, ungkapnya.

Tuha Peut yang diwakili oleh Teungku Munir mengatakan sangat mendukung kegiatan-kegiatan mahasiswa KKN dan berharap agar dapat membantu dan memberikan informasi mengenai pentingnya pendidikan bagi anak-anak.

“Saya sangat mendukung kegiatan adik-adik KKN dan berharap agar adik-adik KKN dapat memberikan informasi pentingnya pendidikan dan semoga bisa memberikan semangat bagi anak-anak desa untuk terus melanjutkan pendidikan”, katanya.

Kelompok 124 KKN PPM yang dibimbing oleh Dosen Pembimbingan Lapangan (DPL), Harinawati MA ini beranggotakan 16 orang antara lain Gilang Ariadi (Agribisnis), Satria Ipo Affandi (Teknik Elektro), Afdha Yurid Reffendika Simbolon (Teknik Sipil), Ardi Surya Pradana (Teknik Kimia), Naufal Arief (Administrasi Publik), Nahza Safira (Akuntansi), Dilla Aprina (Manajemen), Munaya Safira (Administrasi Publik), Alya Fadila Husna (Kedokteran), Bella Tania (Sosiologi), Frisilia Zuvanka (Agroekoteknologi), Siti Rahma (Ilmu Komunikasi), Siti Syarah (Ekonomi Syariah), Siti Syaqla Ananthasya (Teknik Arsitektur), Nazwa Meliyani Harahap (Teknik Kimia) dan Hayatunnufwa (Akuntansi).[tmi]

**Tanggal:** 14 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),